

viernes 29 de noviembre de 2013

Fotografías de la vecina antequerana Conchi Robledo dentro de la jornada "Alcaldesa por un día"

Este lunes 25 de noviembre, la presidenta de la Asociación de Vecinos de El Arenal, Conchi Robledo, tuvo la oportunidad de participar en la iniciativa "Alcaldesa por un día". Se trata de una actividad que trata de acercar de primera mano el desarrollo de la actividad diaria del Alcalde de Antequera a los vecinos del municipio, siendo esta la segunda vez que se ha realizado.



Se adjuntan fotografías alusivas a la jornada de Conchi Robledo como "Alcaldesa por un Día", teniendo la oportunidad durante la misma de repasar la agenda del día a primera hora, saludar a la Junta de Gobierno e informar sobre ella en rueda de prensa, conocer las dependencias del Ayuntamiento y el funcionamiento de las mismas, visitar obras en la calle Nájera, participar en los actos del Día Internacional de Eliminación de Violencia contra las Mujeres o visitar la rotonda del Labrador una vez que han finalizado las obras.



